Westdeutsche Zeitung



Die St.-Matthias-Figur aus der Kapelle in Bellinghoven wurde zusammen mit der Marienfigur in der Nacht zum Mittwoch gestohlen. Foto: Pinzek

Heiligenfiguren gestohlen

Erkelenz/Bellinghoven. In der Nacht zum Mittwoch wurden aus der Kapelle am Weiher eine St.-Matthias-Figur und eine Marienfigur mit dem Christuskind entwendet. Die St.-Matthias-Figur ist vor zwei Jahren von Gerhard Schneider aus Erkelenz geschnitzt worden und wurde von der Dorfgemeinschaft angeschafft. Die Marienfigur, 15 Jahre alt, ist eine Stiftung des Indienmissionars Pater Pelzer, der aus Bellinghoven kommt.

Der Tat verdächtig sind die Insassen eines schwarzen Mercedes-Personenwagens 180 D, der ohne Kennzeichen in Bellinghoven am Dienstag zwischen 20.15 Uhr und 21.15 Uhr beobachtet wurde. Wer hat das Fahrzeug und die Männer gesehen, und wer hat festgestellt, seit wann die rechte Flügeltür der Kapelle offenstand? Zweckdienliche Angaben sind an die Kriminalpolizei in Erkelenz, Ruf 20 31, zu richten.